

<http://www.harry-hack.de> (mit freundlicher Genehmigung von Harry Hack)

Dienstag, 29. November 2005

Straßenkinder in Moskau

Ein aktuelles UNICEF-Projekt - Film von Ralph Goldmann in 3sat am 29.11. ab 18 Uhr
Moskau. Jahr für Jahr landen in Russland rund 50.000 Kinder auf der Straße. Sie waschen Autos, sammeln Flaschen, verkaufen gestohlene Ware, prostituieren sich oder suchen Zuflucht zu Drogen. Zum Lernen bleibt keine Zeit: Über 30 Prozent der arbeitenden Straßenkinder gehen nicht oder nur sporadisch zur Schule. UNICEF hat in Moskau konkrete Hilfsprogramme gestartet: Unterkünfte, Essen und Kleidung, medizinische und psychologische Hilfe werden organisiert. Sozialarbeiter versuchen, Kinder wieder in die Schulen zurückzuführen. In außerschulischen Kursen bekommen die Kinder Nachhilfe, und Jugendlichen aus sehr armen Familien wird bei der Jobvermittlung geholfen. Filmemacher Ralph Goldmann hat einen renommierten Reisebegleiter an seiner Seite: Der Schauspieler Christopher Lee zeigt die katastrophale Situation der obdachlosen Kinder und Jugendlichen und dokumentiert die Hilfeleistungen von UNICEF.